

3. Kreisklasse Herren A

TuS Glarum IV : TuS Obenstrohe II
Freitag, 08.03.2024, 20:15 Uhr

Stoffers, Stoffers, Diers und Zug bleiben gegen den TuS Glarum IV ungeschlagen

Mit einem 10:0-Gasterfolg gegen den TuS Glarum IV hat der TuS Obenstrohe II am Freitag in weniger als 95 Minuten zwei Punkte in der 3. Kreisklasse Herren A gesammelt. Beim TuS Glarum IV lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 4:30 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Spielentscheidend in diesem recht schnell beendeten Match war allen voran das untere Paarkreuz.

Los ging es mit den Doppeln. Nicht ganz mithalten konnten Allahverdikhani / Arends, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Stoffers / Stoffers, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Dietz / Dieling gegen Diers / Zug. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für das Team verpasste Arman Allahverdikhani bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Henning Stoffers. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jan Arends bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Ernst Stoffers. Beim Spielstand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Peter Dietz letztlich auf Lager, um Tim Zug final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 5:11, 5:11. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Benjamin Dieling, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Timo Diers verlor. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 0:6. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Arman Allahverdikhani gegen Ernst Stoffers. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jan Arends bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Henning Stoffers. Keine Chancen hatte anschließend Peter Dietz beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Timo Diers, so dass Diers seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 7:11 (Dietz) und 19:2 (Diers). Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TuS Glarum IV 0 Punkte, TuS Obenstrohe II 9 Punkte. Nicht so gut lief es dann für Benjamin Dieling bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Tim Zug. Seit Beginn der Saison war dies der 20. Sieg von Zug, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 1 verbleibt. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach nun 5 Niederlagen in Serie heißt es für den TuS Glarum IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den Vareler TB V am 12.03.2024 Punkte zu holen. Die Mannschaft des TuS Obenstrohe II wird nach nun 4 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TuS Zetel III am 02.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TuS Glarum IV

Doppel: Allahverdikhani / Arends 0:1, Dietz / Dieling 0:1

Einzel: A. Allahverdikhani 0:2, J. Arends 0:2, P. Dietz 0:2, B. Dieling 0:2

TuS Obenstrohe II

Doppel: Stoffers / Stoffers 1:0, Diers / Zug 1:0

Einzel: E. Stoffers 2:0, H. Stoffers 2:0, T. Diers 2:0, T. Zug 2:0